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Hitverdächtiger Nachwuchsstar mit dem Markenzeichen „Schwarzgold“. Hazard brilliert als bewegungsvirtuoser Anwärter in Typbrillanz und
Körperkomfort. Die Mutter platzierte sich auf dem Vize-Rang im dänischen Dressurchampionat der Vierjährigen. Die Großmutter war Cham-
pionesse der Zweijährigen anlässlich der Eliteschau in Dänemark. Ganz nah verwandt mit der hessischen ZSE-Siegerstute Herzgold (ex
Highness) (BuTu‘13/15) und der Auktionselite Happy Hour (NMS‘16/48). Aus dem mütterlichen Erfolgsstamm u.a. die Sieger- und Elitehengs-
te Herzzauber (USA) und Herzensdieb (USA).     

Stamped with the “Schwarzgold“ brand, this youngster has all the makings of a future star. Hazard boasts magnificent movement, brilliant type and
superb structure. His dam took second place in the 4-yr-old dressage horse championship in Denmark, his second dam won the 2-year-old class at the
danish elite mare show. Very closely related to the Hessian central mare inspection champion Herzgold (BuTu‘13/15) and to the auction elite Happy
Hour (NMS‘16/48). The champion and elite stallions Herzzauber (USA) and Herzensdieb (USA) have come from the same dam line.     
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Maße und Bewertung der Mütter:

Honey Selsø 167 - 20,0 7,5/ 7,5/ 6,5/ 8,5/ 9,0/ 8,5/ 8,0 SLP Sport  (DK)
Honey Girl 166 - 20,0 8,0/ 8,0/ 6,0/ 7,0/ 9,0/ 8,0/ 7,5 (Z) SLP 7,90
Seeconda 165 - 20,0 8,0/ 7,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0

Charmeur ganz nobler Sorte, der in federleichtem Bewegungsfluss seine Betrachter begeistert. Die Mutter trug 2014 den Titel der Jahressie-
gerstute  und hatte 2017 die viel umschwärmte Elizja (NMS‘17/57) vor Ort. Zu ihrem Stamm zählen u.a. die Vererber Etong, Elfenglanz (AUS),
Elfenspuk, Elitär, Exclusiv,  die Siegerhengste Erzsand (USA) und Elfengeist, der im S-Parours erfolgreiche Eloquent (POL), der Dressur-Der-
by-Hengst Elfado (Caroline Wilm), die S-Dressurpferde Luxoil Edelmann, El Gardo, Elegance sowie die internationalen Vielseitigkeitsspitzen
Ecliptic und Eos (Frank Ostholt). 

A charmer of the very first order displaying superbly smooth movement. His dam was crowned supreme champion mare in 2014 and her daughter
Elizja (NMS‘17/57) attracted a lot of interest in 2017. The family has also produced the breeding stallions Etong, Elfenglanz (AUS), Elfenspuk, Eli-
tär, and Exclusiv, the champion stallions Erzsand (USA) and Elfengeist, the S level jumper Eloquent (POL), the dressage Derby stallion Elfado (Ca-
roline Wilm), the S dressage horses Luxoil Edelmann, El Gardo, and Elegance and the international top eventers Ecliptic and Eos (Frank Ostholt).
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Maße und Bewertung der Mütter:

Emma Peel 167 - 20,0 10,0/ 8,0/ 7,0/ 7,5/ 9,0/ 8,5/ 8,5 (Z) SLP 7,84
Emily 169 - 21,0 7,0/ 7,5/ 7,5/ 7,0/ 8,0/ 7,0/ 7,5

SLP 7,75Rheinnau 166/198/20,5 8,0/ 8,0/ 6,0/ 8,0/ 9,0/ 7,0/ 8,0 (Z)


